
Augusta.  Minacce  con  un
coltello  per  avere  whisky
gratis: denunciato
Voleva  un  whisky  al  bar  e  per  ottenerlo  gratuitamente  ha
minacciato con un coltello il titolare. Un gesto che è costata
una denuncia ad un 60enne tedesco, senza fissa dimora. I fatti
sono  accaduti  ieri  sera,  ad  Augusta.  Sono  intervenuti  i
carabinieri  che,  in  poco  tempo,  hanno  rintracciato
l’aggressore  in  evidente  stato  di  alterazione  psicofisica,
presumibilmente dovuta all’assunzione di sostanze alcoliche.
E’  stato  ricoverato  presso  l’ospedale  “Muscatello”.
Sequestrato  il  coltello.

foto archivio

Tennis  tavolo:  la  Vigaro
organizza  i  campionati
regionali  individuali.
Gamuzza:  “E’  propedeutico
alle  qualificazioni
nazionali”
E’ conto alla rovescia per i campionati regionali individuali
di tennis tavolo che si svolgeranno a Siracusa. Organizzazione
affidata alla Vigaro del presidente Peppe Gamuzza: “Questo
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torneo è valido per le qualificazioni ai campionati italiani
di  fine  maggio  –  ha  detto  –  che  molto  probabilmente  si
svolgeranno a Riccione. E’ un torneo patrocinato dal Comune di
Siracusa  che  tengo  a  ringraziare.  E  sarà  agonisticamente
interessante perché ci saranno tutte le categorie tranne la
prima”. Appuntamento a sabato 19 e domenica 20 al PalaLobello.
Previsti infatti incontri di Seconda categoria m/f: di diritto
tutti/e gli/le atleti/e appartenenti alla 2a ctg., tutti/e
gli/e  atleti/e  classificati  3a  ctg.  all’  1/7/2018  e  gli
atleti/e stranieri/e con classifica equiparata alla 2a o 3a
ctg. all’01.07.2018. E ancora Terza Categoria M/F: di diritto
tutti/e gli/le atleti/e italiani/e appartenenti alla 3^ctg.
Quarta  Categoria  M/F:  di  diritto  tutti/e  gli/le  atleti/e
italiani/e appartenenti alla 4^ ctg. Quinta categoria M/F: di
diritto tutti/e gli/le atleti/e italiani/e appartenenti alla
5^  ctg.  Sesta  categoria  M.:  di  diritto  tutti  gli  atleti
italiani appartenenti alla 6^ ctg.

 

Siracusa  Calcio,  ripresa
della  preparazione.  Raciti:
“Alla ricerca di una precisa
identità”
Azzurri  al  via  questa  mattina  per  la  ripresa  della
preparazione. Il Siracusa tornerà in campo domenica 20 alle
20,30 al De Simone contro il Catania, non una sfida come le
altre per la squadra di Ezio Raciti che ha ritrovato i suoi
(Palermo e Vazquez a parte) in buona condizione: “Sarà un
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lavoro importante in questo periodo – ha detto il tecnico
etneo – perché dovremo andare a recuperare la condizione in
vista di questa seconda parte di stagione intensa e cercare
una identità precisa di squadra che poi farà la differenza. Ma
la squadra l’ho trovata bene e in questi giorni aumenteremo i
carichi. Mercato? Noi allenatori pensiamo a lavorare con ciò
che  abbiamo  in  campo,  fuori  abbiamo  un  fuoriclasse  come
Antonello  Laneri  e  da  questo  punto  di  vista  siamo  in
buonissime mani”. E in ottica Catania non una gara qualunque
per l’allenatore catanese: “È vero ma non possiamo pensare ad
una sfida particolare piuttosto che un’altra, siamo in una
condizione  per  cui  occorre  spingere  con  la  speranza  di
regalare una grossa soddisfazione ai tifosi”.

Pallamano  Under  15:  la
stracittadina  è  dell’Aretusa
che prosegue in vetta
Netta vittoria, 40 a 17, della capolista Aretusa nel derby
cittadino contro l’Albatro valevole come sesta giornata del
campionato under 15 di pallamano maschile. Partita mai in
discussione: 13-2 al 15′ del primo tempo con i giovani di
mister Settembre bravi a chiudere tutti i varchi, il portiere
Carnemolla a far valere la propria bravura tra i pali e tutta
la  squadra  a  sviluppare  veloci  e  precise  trame  di  gioco
(qualcuna anche molto spettacolare). Ficcanti contropiedi e
netta superiorità tecnico-tattica, queste le chiavi di lettura
della  partita  contro  cui  poco  hanno  potuto  i  seppur
volenterosi atleti dell’Albatro. Nel secondo tempo spazio ai
giovanissimi dell’under 13 che così iniziano a fare esperienza
e si preparano per il proprio campionato. Con questa vittoria
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l’Aretusa  consolida  il  primato  solitario  in  vetta  alla
classifica  e  continua  il  proprio  cammino  di  avvicinamento
verso la fase finale del campionato regionale.

Di seguito il tabellino:

Aretusa: Carnemolla, Pugliara, Yatawage (2), Izzi (8), Bruni
(7),Faraci (9), Santoro (5), Giuliano (4), Accolla (3), Parisi
(2),  Bellamacina,  Vasquez,  Settembre,  Pistritto,  Infantino,
Galbooka.

Albatro: Bandiera (2), Burgio (5), Cavazzuti, Fontana (3),
Mizzi (7), Ferro, Santomauro, Sudano, Milici, Vitale, Bonifago
Cuzzupè, Pisana

Ai  Cross  giovanili  della
Befana,  SiracusaAtletica
davanti ad Avola e Trinacria
Sport
Nella Riserva Naturale Saline Priolo spettacolo per il 3º
«Cross della Befana». La gara, valida anche come 1ª prova dei
societari di cross promozionali e del 5º Trofeo Giovanile di
corsa  indetta  dalla  Fidal  Siracusa  e  organizzata  dalla
Siracusatletica,  ha  regalato  gare  combattute.  La
Siracusatletica di Salvatore Dell’Aquila ha fatto incetta di
successi,  ben  5,  seguita  dall’Atletica  Avola  di  Carmelo
Accaputo e Tonino Nastasi (tre vittorie) e dalla Trinacria
Sport  Solarino  di  Pasquale  Aparo  (due  vittorie).  Per  gli
Esordienti  di  6  anni  Femminili  ha  vinto  Martina  Barone
(Atletica Avola) davanti Daria Brancaleone (Trinacria Sport
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Solarino)  e  Sofia  Rosa  Matraxia  (Siracusatletica).  Per  i
Maschili  Emanuele  Uccello  (Siracusatletica)  su  Sebastiano
Caldarella  (Atl.  Avola)  e  Andrea  Guastella  (Palombella
Running). Per gli Esordienti di 8 Femminili, Benedetta Di Rosa
(Atl.  Avola)  su  Isabella  Raffa  (Atl.  Avola)  e  Costanza
Buccheri  (Atl.  Avola).  Maschili:  Davide  Sesto  (Trinacria
Sport) su Michele Giuffrida (Siracusatletica) e Giovanni Raffa
(Atl. Avola). Per gli Esordienti di 10 Femminili Marcella
Marchese  (Atl.  Avola)  su  Laura  D’Orio  (Siracusatletica)  e
Giorgia  Maria  Buccheri  (Trinacria  Sport).  Maschili:  Marco
Sesto (Trinacria Sport) su Davide Padula (Trinacria Sport) e
Luca Cavazzuti (Siracusatletica).
Per le Ragazze Viviana Salonia (Siracusatletica) su Mariapia
Salonia (Siracusatletica) e Caterina Troni (Diana Sr). Per i
Ragazzi Cristiano Spallino (Siracusatletica) su Nicolas Oliva
(Trinacria Sport) e Daniele Salemi (Trinacria Sport). Per le
Cadette,  infine,  Elizabeth  Giardina  (Siracusatletica)  ha
prevalso  su  Flavia  Carpinteri  (Trinacria  Sport)  e  Giulia
Restuccia (Atl. Avola), mentre per i Cadetti successo di Kledi
Le Mura (Siracusatletica) su Alessio Radino (Trinacria Sport)
e Davide Di Rosa (Atl. Avola).

Siracusa. Il commissario Asp
visita  l’Umberto  I:  “nuovo
ospedale, subito il progetto”
Sopralluogo  all’ospedale  Umberto  I  del  commissario
straordinario dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra.
Un giro per la struttura, poi gli incontri con i direttori
sanitario  e  amministrativo  del  presidio,  rispettivamente
Giuseppe D’Aquila ed Eugenio Bonanno, e tutti i direttori
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delle Unità operative.
“Sono contento di trovare un ambiente sereno, nonostante noti
problemi  strutturali”,  ha  detto  Ficarra.  “L’obiettivo
principale al quale lavoreremo tutti insieme – ha aggiunto – è
innanzitutto, ciò che Siracusa chiede con forza e cioè la
costruzione di un nuovo ospedale nel capoluogo, una impresa
ambiziosa e difficile che richiederà un notevole sforzo ed il
massimo  impegno  che  sono  certo  profonderemo  tutti  insieme
senza  alcun  risparmio  di  energie  sino  al  raggiungimento
dell’obiettivo  voluto  con  determinazione  anche  dal  Governo
regionale e dall’assessorato della Salute”.
Il manager ha annunciato di avere già incontrato l’Ufficio
Tecnico e di avere dato mandato di presentare nel più breve
tempo possibile un progetto di massima, entro la prossima
settimana.  “E’  nostro  fermo  obiettivo  il  progetto,  farlo
diventare  esecutivo,  porre  la  prima  pietra”.  Ha,  quindi,
sottolineato  l’importanza  fondamentale  della  funzione  dei
direttori  sanitario  e  amministrativo  e  dei  direttori  dei
Dipartimenti  ai  quali  ha  dato  mandato  di  predisporre  una
scaletta  delle  priorità,  concrete  e  realizzabili,  da
sottoporre alla prima riunione del Collegio di Direzione che
si terrà la prossima settimana.
Nei  prossimi  giorni  il  commissario  straordinario  andrà  in
visita negli altri ospedali della provincia e nei Distretti
sanitari  ed  ha  già  convocato  i  rappresentanti  delle
organizzazioni sindacali per un primo incontro conoscitivo.

Siracusa.  Architettura,  per
un  neo-laureato  opportunità
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con lo studio Renzo Piano
Un  giovane  neo-laureato  alla  facoltà  di  Architettura  di
Siracusa potrà partecipare al tirocinio offerto dallo studio
Renzo Piano. Girerà il mondo in 40 giorni per scoprire la
nobile arte del costruire. Oltre ai tutor della Fondazione
Renzo Piano ci saranno anche gli altri 5 vincitori proveniente
delle università di Padova, Oslo, Monaco, Valencia ed Atene.
Viaggeranno in due gruppi da tre.
“La  nostra  facoltà  di  Architettura  sempre  più  in  alto!”,
esulta l’assessore alla cultura, Fabio Granata. “In attesa di
nuovi corsi di laurea e della imminente rigenerazione della
Caserma Abela, una nuova soddisfazione per il nostro ateneo.
Complimenti”.
L’apertura della call è prevista per il 10 gennaio 2019 ed è
rivolta esclusivamente a laureati in Architettura presso la
sede  di  Siracusa  dal  01  gennaio  2016.  Le  domande,  con  i
relativi allegati, dovranno pervenire improrogabilmente entro
la data del 25 gennaio 2019 presso la sede della SDS di
Architettura – piazza Federico di Svevia 96100, Siracusa.

Siracusa.  Anniversario
dedicazione della Cattedrale,
esposizione del simulacro di
Lucia
Si festeggia domani, mercoledì 9 gennaio, l’anniversario della
Dedicazione della Chiesa Cattedrale a Siracusa.
Per la ricorrenza la Deputazione della Cappella di Santa Lucia
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ha stabilito una solenne esposizione del simulacro di Santa
Lucia. Alle ore 7.30 sarà aperta la nicchia.
Il programma dell’anniversario della dedicazione prevede alle
ore 17.00 l’intervento di don Alessandro Genovese che guiderà
una meditazione sul tema: “La Chiesa edificio dedicato a Dio,
icona della Chiesa corpo crismato di
Cristo”.  Alle  ore  18.00  la  concelebrazione  eucaristica
presieduta  da  mons.  Salvatore  Pappalardo,  arcivescovo  di
Siracusa. Al termine della funzione verrà richiusa la nicchia.

Anziano trovato privo di vita
in casa, i suoi cani lo hanno
vegliato fino alla fine
Lo hanno trovato in casa, privo di vita, insieme ai suoi due
cani, anche loro deceduti. Una morte per cause naturali, ha
accertato il medico legale, e risalente con ogni probabilità
ad una ventina di giorni fà. Per i due animali la morte
sarebbe sopraggiunta per fame. Fino alla fine hanno vegliato
il corpo senza vita del padrone.
Nella casa di Castelluccio (Augusta) hanno fatto irruzione i
carabinieri,  allertati  da  alcuni  conoscenti  e  vicini
preoccupati  perchè  da  giorni  non  avevano  più  notizie
dell’anziano  che  lì  abitava,  un  83enne.
L’uomo, vedovo, viveva da solo. I figli vivono e lavorano
all’estero.
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Siracusa.  “Viale  Epipoli
passerà al Comune, accordo in
vista  per  metterlo  in
sicurezza”
Accordo in vista tra il Comune e la Provincia per la cessione,
almeno temporanea, della strada che conduce da viale Epipoli a
Belvedere,  attualmente  provinciale,  all’amministrazione
comunale. Sarebbe l’unico modo per riuscire, in tempi brevi, a
ripristinare  l’impianto  di  illuminazione  pubblica  e  per
mettere  in  sicurezza  la  strada,  il  cui  asfalto  versa,  in
diversi  punti,  in  condizioni  pericolose.  La  via  è  spesso
teatro di incidenti stradali, l’ultimo, particolarmente serio,
un paio di giorni fa. La proposta era partita dal consigliere
comunale  Mauro  Basile,  poi  condivisa  dall’intero  consiglio
comunale  che,  in  fase  di  approvazione  del  Bilancio  di
previsione, ha anche stanziato 30 mila euro per poter avviare
i  lavori  di  ripristino  dell’impianto  di  illuminazione
pubblica, fondamentale per quel tratto. L’ex Provincia, alle
prese con i ben noti problemi finanziari, non avrebbe modo,
almeno in questa fase. Le interlocuzioni avviate, intanto in
maniera informale, avrebbero fatto emergere già in maniera
chiara  la  disponibilità  del  Libero  Consorzio  a  cedere  il
tratto a palazzo Vermexio. Un accordo che potrebbe essere
siglato già nei prossimi giorni. “L’iter da compiere è breve e
lineare-  spiega  Basile-  Basta  istituire  la  conferenza  dei
servizi e mettere nero su bianco l’obiettivo da raggiungere e
la modalità decisa. Non è escluso che in un secondo momento,
dopo  la  messa  in  sicurezza  della  strada,  il  tratto  possa
essere  restituito  all’ex  Provincia.  L’aspetto  fondamentale,
adesso,  è  garantire  la  sicurezza  stradale,  che  manca  del
tutto, senza perdere ulteriormente tempo”. Basile, che è stato
in passato assessore alla Viabilità, ritiene, inoltre, che sia
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prioritaria un’altra modifica. “Lo spartitraffico all’altezza
del centro commerciale- tuona il consigliere comunale- deve
essere  rimosso  perché  estremamente  pericoloso  e,  per  noi,
illegittimo. Deve subito sorgere al suo posto una rotatoria”.


